

◇学級三役が決定しました！

各クラスの学級三役が決定しました。リーダーとしてクラスをまとめるみなさんです。半年間、よろしくお願いいたします！三役を中心にクラスメイト全員が「安心して過ごせる学級」を目指していきましょう！ただし、リーダーががんばっているだけでは、「安心して過ごせる学級」はつくれません。クラス全員が協力し合い、一緒につくりあげていってくださいね！みんながつくり上げる学級の姿を楽しみにしています！

前期三役	級長	書記	代議員
A組			
B組			
C組			
D組			
E組			

◇情報モラル教室

本来であれば、情報モラル教室を開催し、学年全員でインターネットの使い方や、携帯・スマートフォンなどの機器についての話を聞く予定でしたが、新型コロナの感染拡大防止のため、各教室での動画視聴という形で実施しました。正しく使えばとても便利なものですが、使い方を間違えるととても危険なものになることを理解できたのではないのでしょうか。以下、みなさんの感想の一部です。



メールなどで返信できない場合は、事前に「今から〇〇で返信できなくなる」など理由を伝えれば、わかってくれて、仲間はずれにはならなくなるのではと思いました。それに、「3分以内に返信」というようなルールは作らないようにしたいと思います。何かグチがあれば、ネット上に書くのではなく、家の人によれば解決することだと思いました。
男子生徒

ふだんの生活で、友達などにやってはいけないことは、インターネット上でもやってはいけないということを理解することができました。1回SNSに投稿すると、名前や場所を知られたり、一生削除できなくなってしまうこともわかりました。大人になった自分が恥ずかしい思いをすることがないように、気をつけて使っていきたいと思いました。
女子生徒

◇整理整頓ができるということは・・・？

みなさんは、ブロークンウィンドウ現象（割れ窓現象）という言葉を知っていますか？これは、きれいな町の一角に、窓ガラスの割れた自動車を一台放置しておく、その車に落書きする人が現れ、部品を盗む人が現れ、車のまわりの壁にも落書きをするようになり、周辺で空き巣が増え、強盗が発生し、、、とどんどんと治安が悪くなったという実験から見つかった現象です。少しの乱れを放置すると、大きな問題へと発展してしまう。これは、人間の心にも大きく影響するということですね！

そこで、みんなの教室がそのようなことにならないように、まず心がけてほしいことが整理整頓です。身の回りを整えることで、心の安定・安心につながっていくはず。安心して過ごせる学級のためには、これができていないといけませんね！一人ひとりの心がけて作り上げていきましょう！



すべてのクラスごとにもきれいに整理整頓されていました！この調子です！

物を整える = 心を整える

～保護者の皆様へ～

本日より通常授業が始まりました。中学校生活に適應しようと一生懸命がんばろうとしている姿を見て、頼もしく思っております。しかし、がんばりすぎていっぱいになってしまふこともあるので、注意深く見ていきたいと思ひます。

また、お子様の様子で何か気になることがありましたら、遠慮なく学校までお知らせいただけるとうれしく思ひます。

1年学年主任 櫻井俊輔



教室での様子です！みんな一生懸命！